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[FR] 

Bordeaux, le 19 mars 2025 – Luchrome, pionnier dans la fabrication d'une nouvelle génération d'écrans 
électroniques, annonce aujourd'hui la clôture d'une levée de fonds en amorçage de 700 000 € auprès de 
Techno'start, fonds d’amorçage de la technopôle Bordeaux Technowest, des Business Angels des Grandes 
Écoles, d'Arts et Métiers Business Angels et de Femmes Business Angels, ainsi que de Business Angels 
individuels. Le financement est également complété par l’aide de Bpifrance ainsi que par la région 
Nouvelle-Aquitaine. Cette opération marque une étape cruciale dans le développement de l'entreprise et 
son ambition de transformer le marché des écrans pour les objets connectés. 

 

Une technologie innovante pour l’IoT 

Fondée par une équipe passionnée et désormais composée de 5 membres, Luchrome se distingue par son 
approche révolutionnaire dans la conception d'écrans électroniques. « Nos écrans, destinés aux verticales 
de l’asset tracking, de la santé, du retail et des consumer electronics, se caractérisent par une faible 
consommation énergétique, un coût compétitif, un impact environnemental sans précédent et une 
flexibilité inégalée », souligne Romain Futsch, CEO et co-fondateur de Luchrome. 

Une production locale et durable 

L’outil de production, basé à Cheminnov à Pessac, incarne l’engagement en faveur d'une électronique plus 
respectueuse de l'environnement. Contrairement aux produits électroniques standards, l’écran 
électronique de Luchrome est issu d’un procédé additif, nécessitant uniquement les quantités de matières 
minimales à leur fonctionnement. La levée de fonds permettra également un investissement dans un 
deuxième outil et l’extension de leur espace de production pour répondre à l’ensemble des demandes. « En 
éliminant l'utilisation de métaux et de ressources rares, nous contribuons à une économie circulaire et 
durable. Nos produits sont conçus pour être recyclables, répondant ainsi aux exigences croissantes en 
matière de responsabilité environnementale », affirme Cyril Périé, CTO et co-fondateur de Luchrome. 

Objectifs de la levée de fonds 

Les fonds levés permettront à Luchrome de poursuivre la fiabilisation de leur produit et d'accélérer l’accès 
au marché. L’entreprise vise l’intégration de leurs écrans innovants le plus rapidement possible, avec des 
ambitions de production de plusieurs milliers d'unités dès 2025. « Cette levée de fonds nous offre les 
moyens nécessaires pour concrétiser nos ambitions et répondre à la demande croissante pour des 
solutions électroniques durables et performantes », complète Romain Futsch. 

Un mot sur les fondateurs 

Les fondateurs de Luchrome, Romain Futsch et Cyril Périé, partagent une vision commune : celle de créer 
des technologies qui non seulement répondent aux besoins actuels du marché, mais qui le font de manière 
responsable et durable. « Nos expertises combinées dans les domaines de l'électronique, de la fabrication 
additive et de l'innovation technologique sont le moteur de notre succès », explique Cyril Périé.  
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À propos de BADGE (Business Angels des Grandes Écoles) : Un réseau dynamique d'investisseurs issus 
des grandes écoles françaises, soutenant les startups innovantes par l'apport de capital et d'expertise 
stratégique. 

À propos de AMBA (Arts et Métiers Business Angels) : Une communauté d'anciens élèves d'Arts et 
Métiers, investissant dans des projets technologiques prometteurs et apportant leur savoir-faire industriel 
pour accélérer le développement des entreprises. 

À propos de FBA (Femmes Business Angels) : La première association européenne de femmes 
investisseuses, dédiée à promouvoir l'entrepreneuriat féminin et à financer des projets porteurs de sens, 
contribuant à une économie plus inclusive et diversifiée. 

À propos de BPI (Banque Publique d'Investissement) : Un acteur clé du financement et de 
l'accompagnement des entreprises en France, soutenant l'innovation et la croissance à travers divers 
dispositifs adaptés aux besoins des entrepreneurs. 

À propos de Région Nouvelle-Aquitaine : Engagée dans le soutien aux initiatives locales et à l'innovation, 
la région Nouvelle-Aquitaine accompagne les entreprises dans leur développement durable et contribue à 
la dynamisation économique de son territoire. 

À propos de Luchrome 

Luchrome est une entreprise innovante spécialisée dans la fabrication de nouvelles générations d'écrans 
électroniques pour les objets connectés. Notre mission est de fournir des solutions durables, performantes 
et respectueuses de l'environnement, contribuant ainsi à une électronique plus verte et plus responsable.  

Luchrome est désormais constituée de 5 personnes installée dans les locaux de Cheminnov à Pessac dans 
l’agglomération bordelaise où l’entreprise possède son propre outil de fabrication. 

Contact Presse 

Pour tout complément d’informations : Romain Futsch CEO Romain.futsch@luchrome.fr +33 6 26 56 14 87 
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[EN] 

Bordeaux, March 14, 2025 – Luchrome, a pioneer in the manufacturing of a new generation of electronic 
displays, announces today the closing of a 700,000 € seed funding round from Techno'start, early-stage 
funding from the technopole Bordeaux Technowest, Business Angels des Grandes Écoles, Arts et Métiers 
Business Angels, and Femmes Business Angels, as well as individual Business Angels. The funding is also 
supplemented by support from Bpifrance and the Nouvelle-Aquitaine region. This operation marks a crucial 
step in the company's development and its ambition to transform the market for displays in connected 
objects. 

Innovative Technology for IoT 

Founded by a passionate team now comprising 5 members, Luchrome stands out for its revolutionary 
approach to designing electronic displays. "Our displays, intended for asset tracking, healthcare, retail, and 
consumer electronics, are characterized by low energy consumption, competitive cost, unprecedented 
environmental impact, and unmatched flexibility," emphasizes Romain Futsch, CEO and co-founder of 
Luchrome. 

Local and Sustainable Production 

The production facility, based at Cheminnov in Pessac, embodies the commitment to more environmentally 
friendly electronics. Unlike standard electronic products, Luchrome's electronic display is derived from an 
additive process, requiring only minimal amounts of materials for operation. The funding will also enable 
investment in a second tool and the expansion of their production space to meet all demands. "By 
eliminating the use of metals and rare resources, we contribute to a circular and sustainable economy. Our 
products are designed to be recyclable, thus meeting the growing requirements for environmental 
responsibility," states Cyril Périé, CTO and co-founder of Luchrome. 

Fundraising Objectives 

The funds raised will allow Luchrome to continue improving the reliability of their product and accelerate 
market access. The company aims to integrate its innovative displays as quickly as possible, with 
production targets of several thousand units by 2025. "This funding provides us with the necessary means 
to achieve our ambitions and meet the growing demand for sustainable and high-performance electronic 
solutions," adds Romain Futsch. 

About the Founders 

The founders of Luchrome, Romain Futsch and Cyril Périé, share a common vision: to create technologies 
that not only meet current market needs but do so responsibly and sustainably. "Our combined expertise 
in electronics, additive manufacturing, and technological innovation drives our success," explains Cyril 
Périé. 

About BADGE (Business Angels des Grandes Écoles): A dynamic network of investors from top French 
universities, supporting innovative startups by providing capital and strategic expertise. 

About AMBA (Arts et Métiers Business Angels): A community of alumni from Arts et Métiers, investing in 
promising technological projects and contributing their industrial know-how to accelerate business 
development. 

About FBA (Femmes Business Angels): The first European association of women investors, dedicated to 
promoting female entrepreneurship and funding meaningful projects, contributing to a more inclusive and 
diverse economy. 

About BPI (Banque Publique d'Investissement): A key player in financing and supporting businesses in 
France, fostering innovation and growth through various programs tailored to the needs of entrepreneurs. 
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About Région Nouvelle-Aquitaine: Committed to supporting local initiatives and innovation, the Nouvelle-
Aquitaine region assists businesses in their sustainable development and contributes to the economic 
dynamism of its territory. 

About Luchrome 

Luchrome is an innovative company specializing in the manufacture of new generations of electronic 
screens for connected objects. Our mission is to provide sustainable, high-performance, and 
environmentally friendly solutions, contributing to a greener and more responsible. 

Luchrome is now made up of 5 people based in the Cheminnov in Pessac close to Bordeaux, where the 
company has its own manufacturing tool. 

Press contact 

For further information: 

Romain Futsch CEO Romain.futsch@luchrome.fr +33 6 26 56 14 87 
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